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部会・委員会など 次回(1月)開催のご案内

当事者部会

けんり部会

開催予定日
【昼・夜合同交流会】
　1月27日(土)14:30～
　ハーモニー桃の郷2階
　
※参加される方は事務局へご連
絡ください。
   026-285-1900

開催予定日
　1月22日(月)15:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「ユニバーサルデザインについ
て考える」

ケアマネ
連絡会

開催予定日
　1月10日(水)・17日
(水)・24日(水)・31日(水)
　ハーモニー桃の郷にて
※10日は圏域総合支援センター定例会

開催日:12月6日(水)・13日(水)・20日(水)・27日(水)
＊事例の検討　＊各専門部会と委員会の報告　＊各専門員からの活動報告　＊来年度以降の相
談支援体制について(緊急時の相談体制について)　＊運営部会に向けて　＊施策フォーラムに
向けて　＊障害福祉計画/障害児福祉計画について＊相談支援専門員等スキルアップ研修の
コース及び内容について　＊機能強化会議及び県自立支援協議会の報告

ケアプランナー・

指定相談支援事業所

連絡会
開催日:12月1日(金)　「スキルアップ研修(サビ管との連携コース)」に参加

開催予定日
　2月5日(月)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて

開催予定日
　1月26日(金)9:30～
　ハーモニー桃の郷にて
「それぞれの立場から課題点を
考える②」
※参加対象…どなたでもOK

しごと部会
開催予定日
　1月16日(火)15:30～
　ハーモニー桃の郷にて
※参加対象…どなたでもOK

【部会報告】開催日：12月14日(木)　市職員会館にて
＊障害福祉課より…障害福祉計画及び障害児福祉計画の今後の流れについて説明。
＊事例発表「相談支援をする中での課題」(にじいろキッズらいふ中村相談支援専門員より)
・受入人数が増えると利用日数が限られてしまう。ここ数年受入しきれない状況。
・園開放に来ての相談：保育園・幼稚園から紹介されてくる親が多いが不安も抱えている。障
害なのか、園に行っても大丈夫かということについては診断はできない。しかし他職種が遊ぶ
様子を見てカンファレンスを行なっている。
・学齢期の相談：保育所等訪問支援を行なっているが訪問支援員が少ない。また学校が外部の
人が入るのを嫌う傾向にあるのでは。子どもの支援を通して少しでも社会・学校・園・家族に
何かしらの変化があるとよい。→事例発表後、部会の参加者で意見交換を行う。

【部会報告】開催日：12月5日(火)　※施設見学会を開催
～コース～　参加者数…20名(企業・福祉事業所・学校関係)
市役所集合→大日本法令印刷㈱見学(施設外就労)→ひゅーまにあ長野見学(就労移行支援)→ぐー
と(就労継続支援B型)にて昼食→解散

【部会報告】12月の開催はありませんでした。

【部会報告】開催日：12月12日(火)　絆の会法人本部にて
「地域活動支援センターのあり方について」…各事業所より報告。Ⅰ型：皆神ハウス/希来里/
スローステップ/(はばたき)　Ⅱ型：ポプラの会/ハクナマタタ　Ⅲ型：けやき/つむぎの家/カ
フェCoCo・(こぶし)
【こんなことを求められている】自分の居場所/相談できる場所、信頼できる場所/次のステッ
プに進む中でも不安がある…また戻れる場所/次につながるきっかけになる場所/ピアスタッフ
の存在、相談しやすい/通い続けられる場所であってほしい/自分のペースで過ごせる等
【ニーズからの課題】地活にすら繋がれない人も多い。そういった方へも届く支援を/親密な
人間関係ができていると入りにくい/他施設との交流もできるとよい/地域に他の社会資源がな
く利用している人もいる。ニーズに応えきれていない等
【今後に向けて】市より：居場所だけにとどまらず次のステップに進める場として支援をして
ほしい。社会とつながる接点としてそれぞれ目指す場所へつながれるように。
意見：相談員の役割も大切だが忙しすぎる。手厚さは必要/当事者の役割という面でも地活は
大切/地域によって担っている役割が違う。ニーズに合わせた支援も必要だが人員不足…等
【地活リーフレット】執行部まとめて製作していく。

【部会報告　昼の部：12月19日(火)　市障害者福祉センターにて
　　　　　　夜の部：12月11日(月)　ふれあい福祉センターにて
＊昼夜合同交流会の日程及び内容の確認→右記の通り。会費300円。部会(昼・夜)の交流だけ
ではなく地活の利用者(部会外)との交流も目的とする。
【今年度の振り返り】ふくしネットフェスタがさらに多くの人に広まるとよい/部会の人数の
底上げが必要/ほっこり土産コーナーのおかげで些細な事でもいい気持ちになったことを覚え
ておこうと思えるようになった/部会を何のためにやっているのか原点を確認したい…等
【ほっこり土産コーナー】前に小学校に話をしに行ったことがあり、そのことを覚えてくれて
いた小学生に声をかけられた/名古屋のホテルには手話ができるスタッフが何名かいた。以前
十数名の聾者の方が来て教えてもらったことがきっかけで覚えたとのこと。手話言語条例が施
行されたので広まっていくと嬉しい…等

12月の報告・今後の予定等

こども部会

かつどう部会

くらし部会

【部会報告】開催日：12月21日(木)　ハーモニー桃の郷にて
＊施策フォーラムの報告(春原部会長より)…前回以降の進捗状況/相談支援体制について等
＊世話人連絡会の報告…学習会とグループワークを行ったが時間配分が難しかった/世話人向
けの研修が少ない中、情報交換やお互いの気持ちの理解ができた場になった等、孤立しがちな
環境の中で働く世話人の困り感や、サポートする職員の課題について様々な意見が出された。
＊ショートステイの現状について…参加された事業所から現状と課題を出してもらった。

開催予定日
　1月30日(火)16:30～
 　ワンズハウス2階にて

「知的障害を伴う自閉症の
人への支援」

　※参加対象：どなたでもOK

開催予定日
　1月18日(木)10:00～
　会場は検討中
「短期入所について(仮)」

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年度第10号のふくしネット情報です。いよいよ年度末も近づいてま

いりました。来年度に向けて各部会・委員会では今年度のまとめを執行部の皆さんを中心にお願いできればと思います。2018年は相談支援体制を

はじめふくしネットのあり方についても変化の多い年となるかもしれません。各部会・委員会ではまとめだけではなく来年度以降の部会・委員会の

あり方についてもご検討ください。よろしくお願いいたします。
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部会・委員会など 次回(1月)開催のご案内

ふくしネット
フェスタ

(ガイドブック作成)

【通所ガイドブック作成】開催日：12月15日(金)ハーモニー桃の郷にて開催
ふくしネットフェスタ実行委員会の執行部が通所ガイドブックの編集を担当する。様式は従来
のものを使用。掲載する内容についての連絡がきていない事業所への確認を分担。表紙のカ
ラーは緑系、また市HPでガイドブック見開きの右側も見れるよう運営部会で確認することと
なる。

開催予定日　未定

地域でいこう
委員会

開催予定日
　1月25日(木)10:00～
　長野市保健所にて

開催日:12月15日(金) 長野市保健所にて開催
＊地域移行専門員より…須高地域：宿泊型自立訓練からの地域生活支援についての研修を開催
予定。宿泊型のある地域のGH利用のケースが多い中、地元に帰る支援について考えたい。
＊リーフレットの活用について…複数の精神科病院より病院での活用状況について報告をもと
に意見交換をおこなう。⇒不特定多数の人には渡せない/退院予定の患者に渡している/病院が
求めるものとずれがあるためリーフレットについての意見が聞けるとよい/地域移行支援は本
来はゴールが見えない状態から地域移行するもの。必ず退院できないかもしれないが地域移行
支援をさらに活用していくことが重要では…⇒様々な意見が出る中まずは各事業所にあるリー
フレットの在庫数を確認し、社会復帰促進会なども含めて活用を図っていく。

医療的ケア
支援委員会

開催予定日
 1月15日(月)15:00～
 にじいろキッズらいふにて

開催日:12月11日(月)　にじいろキッズらいふにて開催
＊障害福祉課より…委員会の担当者が変更(池田さん⇒奥山さんへ)。福祉計画の実数の掲載、
サービスガイドへの看護師配置の有無、医ケアの必要な方の受入可否の掲載について委員会で
意見を聞かせてほしい。
＊県自立支援協議会療育部会 重心・医ケアWGより…医療的ケア児保育家庭支援事業(モデル
事業)についての情報提供がある。
＊積み残し課題の検討…①医ケア児者の支援体制の課題整理と体制整備に向けた取組/事業所
の実態把握と施設医療ケア事業の評価・検討⇒法定と市単サービスを整理し事業所努力で補っ
ている部分を検討したい。②フローチャート、情報共有シート、災害時の備えについて…フ
ローチャート⇒一度関係者で集まり精査・共有できる機会をもつ(1/15)、情報共有シート⇒
使ってみて改善があったほうがいいかなど内容確認・見直しを行う(1/15)、災害時の備え⇒
事業所連絡会でも周知してほしい。
＊病院・福祉・行政で実務レベルの話ができる場について…他課との調整も必要になるためイ
ニシアティブは行政がとれるとよい。医ケアは課題を確認する場でもいいのでは。
＊歩ける医ケア児の受入について…受け入れの可能性も含め集約する必要があるのでは。
＊信大メディカルコーディネーターの動きについて情報提供(ゆうテラスより)

運営部会 【開催日】12月の開催はありませんでした。
開催予定日
　1月9日(火)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて

共に暮らす
まちづくり

研究会

開催予定日(研究会)
 1月17日(水)18:00～
 長野市役所第1庁舎
 141会議室にて

※参加対象…研究会メンバー

開催日：12月6日(月)　長野市役所第1庁舎4階にて開催
「社会のつながりとコミュニケーションの視点から教育を考える②」
話題提供①合同会社保育室ほっぺ(東澤)より…障害のない子どもの預かりはやっていたが障害
のある子どものニーズがあり、障害のあるなしに関わらず一緒に活動しており現在30名程度
の登録がある。利用を希望する障害のない子どもの親御さんに説明をすると子どもにとって良
い経験になると言ってもらっている。
話題提供②サンアップル(佐藤さん)より…障害のある人もない人も参加できるスポーツ教室や
イベントを開催。特性のある人への配慮というより誰もが楽しめる内容のものにしている。一
緒に同じことをして過ごす、ツールでつながる、一緒に過ごすことが日常化することが大事。
＊「やさしいお店作り」について…障害のある人の理解に協力してもらえるお店にステッカー
を配るなど方法も含め検討していきたい。

施策フォーラム 開催予定日　未定

開催日：12月21日(木)　長野市役所第2庁舎10階講堂にて
＊前回の施策フォーラムより…移動支援のガイドライン、医療的ケア、健康診断はそれぞれ市
と相談しながら進めている。進捗があれば報告していくことに。
＊検討①「今後の相談支援体制について」　※資料により説明(藤田課長補佐より)
・基幹相談支援センター(強化事業)と障がい者相談支援事業(基礎事業)⇒現行でも地区別に機能
を果たしている。今後も地域と連携を図りながらお願いしたい。
・児童相談⇒児童発達支援センターが2か所あり児童の相談も増えてきている。予算要望が通
れば1か所から2か所に増やしたい。
・基幹相談支援センターを委託する条件⇒中核を担うため指定一般・特定・児童の指定をとっ
てもらう、プロポーザルではなく入札での契約を考えている。
・地活Ⅰ型について⇒委託相談とセットで考えていきたい。
【質問・意見交換】
・24時間365日の相談支援体制について⇒関わりがある人は委託事業所に直接相談、関わり
のない人は直接市の代表番号にかけてもらうことで対応していきたい。
・入札となった際の質の担保⇒仕様書で質の担保を考えていきたい。
※今後仕様書についてに説明会を別途開催予定。また今まで何度も話し合いをすると言ってき
たが実施されてこなかったことについては、今後意見を聞ける場を設ける方向となる。
＊検討②「今後のふくしネットについて」…資料により今までの経過を説明する(ケアマネ：小
山さんより)⇒様々な意見が出る中、協議会をどういうものにしていきたいか皆で統一の理解が
必要。来年1年かけ見直しをしてはどうかという意見も出る。

12月の報告・今後の予定等

相談支援専門員等スキルアップ研修
～就労支援コース②のご案内～

●日時：平成30年1月19日(金) 13:30～16:50(13:00～受付)

●会場：長野市柳原公民館 (長野市小島804－5)

●内容：「就労アセスメントの意義について」

●講師：丸山 哲 氏(社会福祉法人 高水福祉会 常務理事)

※その他演習等も予定しております。申込締切日：1月15日(月)

申込先：コーディネートプラザながの FAX 026-285-1909

第3回長野市障害者虐待防止・

●日時：平成30年2月19日(月) 13:00～17:00

●会場：長野市ふれあい福祉センター(長野市鶴賀緑町1714-5)

●講師：大塚 晃 氏(上智大学 総合人間科学部 社会福祉学科 教授)

※集団指導を兼ねた研修会です。詳細については長野市より別途送

付される通知をご覧ください。

権利擁護研修のご案内


